

Artikel vom 04.08.2022

Sprach Kitas vor dem AUS

Unterschriftenaktion für den Erhalt



Für die Fortführung der Sprach-Kitas – Unterschriftenaktion begonnen

Da das Bundesfamilienministeriums Pläne vorgestellt, das Programm «Sprach-Kitas: Weil Sprache der Schlüssel zur Welt ist» nicht fortzuführen“ planen Bezirksrätin Claudia Hauberger, MdB Stephan Mayer und Landrat Max Heimerl eine Unterschriftenaktion im Landkreis. Hier wird nach Ansicht der drei an der falschen Stelle von Seiten des Bundes gespart. Sprache ist der wichtigste Schlüssel zur Integration. Für das seit 2016 mit großen Erfolgen laufende Programm sei jedoch im Entwurf des Bundeshaushaltes, der am 1. Juli im Bundeskabinett beschlossen wurde, kein Geld mehr vorgesehen. Deshalb läuft ab sofort eine Unterschriftenaktion, um dieses Programm auch nach 2022 weiterzuführen, so MdB Mayer. Wer hier unterschreiben möchte, um sich für die Fortführung des Programms einzusetzen, kann dies im Bürgerbüro in Ampfing in der Martin-Greif Str. 5 von 9-12 Uhr machen. Hier gibt es auch Listen für die Unterschrift. Listen kann man auch unter 08636 / 697 392 anfordern.